

PATILLON, Alger orthopédie, matériel chirurgical

La foire-exposition d'Alger (1921)
LA MAISON PATILLON
(*L'Afrique du Nord illustrée*, 4 juin 1921)



Le stand de la maison Patillon, d'Algier

La maison Patillon, dont le stand est installé avec goûts, retient l'attention et suscite l'intérêt de tous, fut fondée en 1891, c'est dire qu'elle a acquis en trente années l'expérience la plus complète de tout ce qui concerne sa partie. Elle est, dans son genre, la plus ancienne firme algérienne de l'Afrique du Nord, où elle s'est acquis la réputation d'un établissement de confiance absolue. Elle a reçu, en 1900, à l'Exposition universelle de Paris, la consécration de ses efforts sous forme de l'attribution d'une médaille, récompense d'autant plus rare, que le nombre des concurrents était grand.

Elle fabrique tous les appareils orthopédiques, soit sur les indications d'un docteur, soit sur les données d'un spécialiste particulièrement compétent.

Pendant la guerre, elle a fourni aux mutilés 3.000 jambes et bras et les intéressés, dont la satisfaction était grande, ont fait pour la maison une active propagande dont l'efficacité demeure indiscutable.

Elle s'est spécialisée dans la fabrication de ces jambes américaines si pratiques et si peu fatigantes ; elle les confectionne et les met au point entièrement dans ses ateliers.

Un spécialiste expérimenté se charge de la fabrication de tous les appareils en celluloid, réputés pour leur légèreté et leur résistance, tels que corsets, genouillères, appareils pour coxalgie, etc.

On lui a confié la représentation et le dépôt du fameux bandage Barrère, dont la réputation dans le monde entier n'est plus à faire.

Les résultats obtenus par la maison Patillon, depuis de longues années, dans les cas les plus délicats, sont tels que le corps médical n'hésite plus à lui adresser les clients ayant besoin de ceinture-ventrière ou de corsets spéciaux, persuadé que sa longue expérience lui permet d'exécuter les appareils les mieux appropriés aux cas qui lui sont soumis et qu'il indique les modèles orthopédiques les plus propres à redresser les déviations les plus inattendues et les plus diverses et à soulager des cas souvent désespérés.

A la demande d'un très grand nombre de leurs clients, la maison Patillon a décidé de fabriquer dans ses ateliers le mobilier chirurgical, procurant ainsi au corps médical l'avantage de trouver sur place ou de pouvoir faire fabriquer dans le minimum de temps un matériel qu'il était obligé de commander autrefois en France ou à l'étranger et d'attendre souvent un temps indéterminable.

En outre, Mme Patillon s'est spécialisée dans la confection de corsets, ceintures, maillots, bretelles, etc. On est certain, en s'adressant à elle, d'avoir toute satisfaction.

Dans les vastes magasins du 5 de la rue Colbert, on trouve enfin des voitures pour coxal, des fauteuils roulants pour malades, des gouttières, des cannes, des béquilles, des urinaux, des ronds en caoutchouc de lits, des douches de voyage.
